

**Гуманитарный проект
государственного учреждения образования «Большеберестовицкая
средняя школа им. С.О.Притыцкого» оборудования спортивной
площадки ищет спонсоров**



1. Наименование проекта: «Здоровый я – здоровая страна» (строительство современной комплексной спортивной площадки на школьной территории)
2. Период реализации гуманитарного проекта: 2020 – 2023 гг.
3. Организация – заявитель, предлагающая проект:
ГУО «Большеберестовицкая средняя школа им. С.О. Притыцкого».
4. Цель проекта:
Создание условий для формирования здорового образа жизни, осознанного отношения к своему здоровью, развитию физической активности у жителей г.п. Большая Берестовица посредством строительства спортивной площадки на территории ГУО «Большеберестовицкая средняя школа имени С.О. Притыцкого».
5. Задачи, планируемые к выполнению:
 1. разработать проект строительства комплексной универсальной спортивной площадки государственного учреждения образования «Большеберестовицкая средняя школа им. С.О.Притыцкого»;
 2. провести работы по подготовке территории для строительства спортивной площадки;
 3. построить комплексную универсальную спортивную площадку: нанести искусственного покрытия, установить спортивное оборудование, навес;
 4. Обучить персонал;
 5. Провести внутришкольные, межведомственные мероприятия, использовать в повседневной жизни.
6. Целевая группа: жители городского поселка «Большая Берестовица».

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- разработка проекта;
- демонтаж старых турников;
- выравнивание площадки под установку специализированного спортивного покрытия;
- установка покрытия площадки;
- установка и крепеж тренажеров для занятий фитнесом на свежем воздухе;
- установка навесов от дождя и других осадков;
- заключение договоров об обучении с фитнес инструкторами для обучения преподавателей физической культуры и здоровья всех учреждений образования поселка и других организаций основным принципам работы на тренажерах;
- проведение групповых занятий для всех желающих;
- создание условий для повышения интереса жителей поселка к активному образу жизни;
- использование конечного продукта во время учебных занятий, тем самым разнообразив учебный процесс, во внеурочной деятельности, а так же для организации досуга жителей городского поселка.

8. Общий объем финансирования: 55 000 долларов США

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	49 500 долларов США
Софинансирование	5 500 долларов США
9. Место реализации проекта: г.п.Б.Берестовица, Берестовицкий район, Гродненская область	
10. Контактное лицо: Почобут Наталья Максимовна, директор ГУО «Большеберестовицкая средняя школа им. С.О.Притыцкого» Берестовицкого района, тел. +375333250350, bolshe@berestovica.edu.by	

Будем рады сотрудничеству!



Humanitarian playground equipment project of the state educational institution «Bolsheberestovitskaya high school named after Siarhei Prytytski» is looking for sponsors



1. Project name: «Healthy me – healthy country» (construction of a modern complex sports ground on the school grounds).
2. Humanitarian project implementation period: 2020 – 2023.
3. Applicant organization proposing the project: The state educational institution «Bolsheberestovitskaya high school named after Siarhei Prytytski»
4. Project objective: to cultivate healthy lifestyle habits, to raise awareness about the benefits of physical activity among the population of Bolshaya Berestovitsa through the sports playground creating.
5. Tasks to be performed:
 1. the complex universal sports ground of the state educational institution «Bolsheberestovitskaya high school named after Siarhei Prytytski» project creation;
 2. the territory preparation works for construction of the complex universal sports ground carrying out;
 3. the complex universal sports ground construction: artificial coating, sports equipment and overhang installation;
 4. training;
 5. intra-school, interdepartmental activities conducting, everyday usage.
6. Target group: the residents of Bolshaya Berestovitsa town

7. Brief description of project activities:

- project development;
- old horizontal bars dismantling;
- the site for the installation of specialized sports coverage leveling;
- the site coverage installation;
- fitness simulators installation and fixture;
- awnings from precipitation installation;
- training contracts with fitness instructors signing to train physical education teachers of all the town educational institutions and other organizations on the basic principles of simulators working;
- group classes conducting;
- increasing the interest of residents of the town to an active lifestyle conditions creating;
- the final product during training sessions, thereby diversifying the educational process, in extracurricular activities, as well as for organizing leisure activities for residents of the town usage.

8. Total financing: 55,000 USD.

Source of financing	Amount of funding (USD)
Donor	49,500 USD
Co-financing	5,500 USD

9. Project location: Bolshaya Berestovitsa, Grodno region.

10. Contact person: Natalia Poczobut, principal of the state educational institution «Bolsheberestovitskaya high school named after Siarhei Prytytski», phone number +375333250350, bolshe@beresovica.edu.by.

We will be glad to cooperate!

